

Ini Kegiatan Mahasiswa KKN Kelompok 94 Pada Minggu Pertama



Kelompok KKN 94 setelah pemaparan Program Kerja kepada aparat gampong. Foto; Ist

UNIMALNEWS | Lhoksukon –Kuliah Kerja Nyata Pengabdian Pada Masyarakat (KKN PPM) Universitas Malikussaleh telah berjalan sejak tanggal 2 November 2022. Tercatat sebanyak 2.050 orang mahasiswa menjadi peserta KKN, mereka terbagi ke dalam 130 kelompok yang tersebar di empat kecamatan di Kabupaten Aceh Utara.

Salah satunya adalah Kelompok 94 yang melaksanakan KKN di Gampong Kuta Krueng Kecamatan Samudera. Kelompok ini terdiri dari 15 orang mahasiswa yakni Said Afif Nabil dari Prodi Manajemen, Fidiyah Hasanah (Manajemen), Ulya Alfajri (Manajemen), Angeli Dwi Pratiwi (Sistem Informasi), Kamisnah (Administrasi Bisnis), Adinda Natasya Putri (Ilmu Politik), Mayrina (Antropologi), Elvina Moulidya (Kedokteran), Nurul Fadisa (Teknik Sipil), Rahmat Tarmizi Pardede (Teknik Elektro, Rizky Wahyudi Siagian (Agroteknologi, M. Suheri Zulaligani Lubis (Teknik Mesin), Jesica Melianti (Agribisnis), Aini (Teknik Industri).

Pada minggu pertama kelompok ini melaksanakan kunjungan ke makam Sultan Malikussaleh yang merupakan situs bersejarah di Aceh. Makam ini terletak tidak jauh dari lokasi KKN mereka, tepatnya di Gampong Beuringin, Kecamatan Samudera, Aceh Utara.

Pada saat melaksanakan kunjungan mahasiswa ini melakukan do'a bersama yang dipimpin oleh pengurus makam. Sebelumnya pengurus makam juga menceritakan secara singkat sejarah dari Pendiri Kerajaan Islam Samudera Pasai itu. Menurut Dosen Pembimbing Lapangan (DPL) Kelompok 94, Marzuki, MSi, kegiatan ini bertujuan untuk dapat meneladani semangat kepahlawanan dari Sultan Malikussaleh.

Kedatangan mahasiswa KKN 94 ke lokasi, diterima langsung oleh Kepala Urusan Pembangunan dan Kesejahteraan Rakyat Gampong Kuta Krueng, Hasan.

Kegiatan lainnya yang dilakukan adalah melakukan ramah tamah dan silaturahmi dengan perangkat gampong. Menurut Ketua KKN 94, Said Afif Nabil, pada hari keempat pelaksanaan KKN, kelompoknya sudah memaparkan program yang akan dilaksanakan kepada aparat gampong. Hadir dalam pertemuan itu Pj Keuchik, para Kaur Gampong, Tgk Imam Gampong, Ketua dan anggota Tuha Peut, Ketua Pemuda, dan para kepala dusun.

Program kerja yang direncanakan Kelompok 94 merupakan hasil dari survei yang dilakukan di gampong itu pada hari kedua dan ketiga pelaksanaan KKN. “Kuta krueng merupakan desa yang berada di pesisir pantai Kecamatan Samudera Kabupaten Aceh Utara yang memiliki 180 kepala keluarga dengan mayoritas penduduk petani, Gampong Kuta Krueng juga daerah dengan banyak situs sejarah dengan banyak peninggalan monumen serta makam,” pungkas Said.[ryn]

Tanggal: 13 November 2022

Post by: [riyandhi](#)

Kategori: [News](#),

Tags: [Unimal](#), [Aceh Utara](#), [Pengabdian Masyarakat](#),